

Dokumentation / Gesetzgebung

Gesetzgebung — Législation — Legislazione



Anja Hasler MLaw

Die Unverjährbarkeitsinitiative wird konkretisiert – Bundesrat verabschiedet Botschaft

Die Initiative verlangt, dass sexuelle oder pornografische Straftaten an Kindern vor der Pubertät und die Strafe für solche Taten unverjährbar sind. Da der Begriff «Kinder vor der Pubertät» in der Schweizer Rechtsordnung nicht bekannt ist, steht im Vordergrund, wie der Begriff zu definieren ist. Im...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

 Login